



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN REGIONAL DE TRANSPORTES Y COMUNICACIONES

“Año de la Promoción de la Industria Responsable y del Compromiso Climático”

Nota de Prensa N° 001 - 2014-GR.CAJ/DRTC.RR.PP.

Culmina Foro Regional sobre Telecomunicaciones en Cajamarca

Con gran concurrencia se llevó a cabo este 22 de mayo el foro denominado: “Las Telecomunicaciones en las Regiones y las Oportunidades para su Desarrollo e Inclusión Social”, evento realizado por la Dirección de Comunicaciones de la DRTC – Cajamarca, en coordinación con el Ministerio de Transportes y Comunicaciones de Lima.

Se contó con la presencia de destacados profesionales en las Telecomunicaciones, tal es el caso del Lic. Lorenzo Orrego Luna, director general de Control y Supervisión del MTC, en representación del Vice Ministerio de Comunicaciones.

Junto a él estuvieron: el Dr. Alberto Lachos Dávila, jefe del Departamento de Medicina Nuclear del Instituto Nacional de Enfermedades Neoplásicas INEN; el Ing. Víctor Cruz Ornetta, representante del Perú ante la Organización Mundial de la Salud - OMS; entre otros.

La Lic. Angélica Bazán Chávarry, directora de Comunicaciones de Cajamarca, manifestó que: “Este tipo de eventos se realizan en todo el Perú y que Cajamarca no es ajena a la problemática acerca de la presencia de antenas en el ámbito urbano que conlleva a un malestar por parte de los pobladores”.

En ese sentido agradeció contar con profesionales del INEN que tratan justamente todo tipo de cáncer y que compartieron sus conocimientos ante un auditorio ávido de absolver sus dudas.

Asimismo, Bazán Chávarry, dio a conocer la realización del “Foro Internacional sobre Telecomunicaciones, Desarrollo, Inclusión y Salud Humana” a realizarse la primera quincena del mes de Julio y donde nuestra Región será representada por autoridades representativas de las 13 provincias.

A su turno, Lorenzo Orrego Luna, felicitó por la concurrencia, la cobertura en los medios y la aceptación por parte de los cajamarquinos a un evento de carácter científico – tecnológico.

Se agradece su difusión
Cajamarca 26 de mayo del 2014.



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN REGIONAL DE TRANSPORTES Y COMUNICACIONES

DIRECCIÓN REGIONAL DE TRANSPORTES Y COMUNICACIONES
¡POR UNA GRAN REGIÓN!